
Протокол №07/13 

Общего собрания членов Союза лесопромышленников РК  

и грузоперевозчиков  

 

г. Сыктывкар              19 сентября 2013 г. 

 

Присутствуют: 

1. Члены Союза: Байбородов А.Г., Бендер А., Егоров В.С., Белый В.В., Игнатов А.С., 

Котов В.В., Ильчуков С.В.,  Ибрагимов Ф.И., Плехов С., Моторин А., Екимовский Н.В. 

2. Приглашенные:  

а)   представители  Центра финских лесных технологий Lako Forest, ForestKing, Kome, 

SiSu (А.Б. Курмачев - руководитель проектов (Москва), Е. Хрусталева – координатор 

проектов (Москва)). 

б) начальник Управления лесной, легкой промышленности и машиностроения 

Министерства развития промышленности и транспорта Республики Коми  Бровкин В.М. 

в) ведущий специалист-эксперт Управления лесной, легкой промышленности и 

машиностроения Министерства развития промышленности и транспорта Республики Коми  

Дияк А. Ч. 

г)    ООО «Ферронордик Машины» Лукашевич Н.И. 

д)    ООО «Инжиниринговая компания «Лескомплекс» Шамшин О.Р.  

е)    представители Коми научного центра – младший научный сотрудник ИСЭиЭПС КНЦ 

УрО РАН М. Шишелов, м.н.с. лаборатории экономики природопользования Носков В. 

ж)   Председатель КРО профсоюза работников лесных отраслей Синякин М. В. 

3. Представители компаний-лесоперевозчиков и компаний-лесозаготовителей. 
 

Председательствует –  генеральный директор Союза лесопромышленников РК 

Байбородов А.В., секретарь – помощник генерального директора Эйхман Л.Р. 

 

Повестка дня заседания: 

 

1. Презентация Центра финских лесных технологий Lako Forest, ForestKing, 

Kome, SiSu (Анатолий Курмачев - руководитель проектов (Москва)). 

2. О взаимодействии лесопереработчиков – лесоперевозчиков – дорожников в 

организации перевозки лесных грузов (Анатолий Байбородов). 

3. О ценообразовании в области регулируемых цен (тарифов) в 

электроэнергетике (ведущий специалист-эксперт Управления лесной, 

легкой промышленности и машиностроения Алексей Дияк) 

 

Реализация повестки дня: 

 

По первому вопросу с информацией выступил А. Курмачев.   

  

Решили: принять информацию к сведению. 

 

 

По второму вопросу выступил А. Байбородов. Он отметил, что на сегодня проблема с 

лесоперевозчиками остается нерешенной, схема по организации перевозки грузов не 

разработана. Союзом была предложена система перевозки грузов на основе Соглашения, 

которое было подписано с грузоперевозчиками и предполагало компенсацию вреда, 

наносимого автомобильным дорогам тяжеловесным транспортом. Но она не заработала. 

Действие Соглашения с перевозчиками приостановлено.  

 

 



В обсуждении приняли участие: А. Бендер, В.Егоров, В.М. Бровкин, Сорокин А.П., 

Балинский А.В. 

 

А.Бендер пояснил, что позиция руководства компании «Монди СЛПК» относительно 

предложенного Соглашения остается прежней – это не поможет решить проблему. Закон 

четко прописывает ограничения по перевозке грузов, и компания будет работать только в 

рамках этого закона. Однако «Монди СЛПК» готово обсуждать проблему, выходить с 

соответствующими заявлениями в законодательные и исполнительные органы власти.   

 

В.М. Бровкин подчеркнул, что решение проблемы во многом зависит от лесного 

сообщества, поскольку ни в Правительстве республики, ни в Дорожном агентстве РК пока 

не видят схемы решения данной проблемы и ждут предложений от самого бизнеса.  

 

Поступило предложение создать рабочую группу в составе представителей Дорожного 

агентства РК, Союза лесопромышленников РК, Министерства развития промышленности 

и транспорта РК, компаний лесопереработчиков и лесоперевозчиков для выработки 

совместных предложений по решению проблемы. Выработанные предложения 

представить Главе Республики Коми В. Гайзеру и Госсовету РК.   

 

В состав рабочей группы предложено включить: 

Байбородова Анатолия Геннадьевича – генерального директора Союза 

лесопромышленников РК 

Бровкина Валентина Михайловича – начальника Управления лесной, легкой 

промышленности и машиностроения Министерства развития промышленности и транспорта 

Республики Коми 
Бендера Акселя – директора по лесообеспечению «Монди СЛПК» 

Котова Владимира Витальевича - директора по лесоснабжению и  лесозаготовкам ООО 

"СевЛесПил" 

Белого Виктора Васильевича – индивидуального предпринимателя 

Сорокина Анатолия Петровича – директора ООО «Комилесавтоснаб» 

Балинского Андрея Васильевича – директора ООО «Торгово-логистическая компания» 

Бобкова Игоря Яновича – Уполномоченного по правам предпринимателей в РК 

Князеву Светлану Васильевну – зампредседателя КРО профсоюза работников лесных 

отраслей по правовой работе 

Представителя Дорожного агентства РК  

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Решили: создать рабочую группу в составе Байбородова А.Г., Бровкина В.М., Бендера А., 

Котова В.В., Белого В.В., Сорокина А.П., Балинского А.В., Князевой С.В., Бобкова И.Я., 

представителя Дорожного агентства РК. 

 

По третьему вопросу выступил А. Дияк. 

 

Решили: принять полученную информацию к сведению. 

 

 

Председатель                                                                        Байбородов А.Г. 

 

 

Секретарь                  Эйхман Л.Р. 


